



## Mit 1000 Tonnen Schotter wächst Spendenstand auf 105 208 Euro

„Mal abgesehen davon, dass wir als heimisches Unternehmen natürlich unser Sport-Engagement immer gern wahrnehmen, sieht man hier vorzüglich, wozu ein Steinbruch gebraucht wird: Schotter wird nun mal nur dadurch gewonnen, dass man Kalkstein abbaut. Nicht nur die Zement-, Futtermittel und Glas-, Stahl- und Bauindustrie benötigen Kalkstein,

sondern eben auch der Sportstättenbau. Das Kunstrasenprojekt ist eine sinnvolle und nachhaltige Investition, die wir gern unterstützen.“ Mit einer Sachspende über 1000 Tonnen Schotter, der als Tragschicht für den geplanten Kunstrasenplatz eingesetzt wird, überraschte Westkalk-Geschäftsführer Franz-Bernd Köster jetzt den Vorstand des TuS Belecke. „Wenn wir

das Material am Markt kaufen müssten, würde dies das Kunstrasenprojekt mit 10000 Euro belasten“, erklärte Christian Cruse, Leiter der Abteilung Fußball, der für den freudigen Anlass der Spendenzusage eine große Auswahl Jugendlicher und Kinder aufliefen ließ. „Mit dieser Spende beträgt der aktuelle Stand 105 208 Euro – wir bedanken uns herzlich bei der

Firma Westkalk!“ Auch Ortsvorsteherin Elke Bertling ließ es sich nicht nehmen, vorbei zu schauen und sich über das Fortschreiten des Projekts zu informieren. Nachdem im Sommer der Ergänzungsantrag zur Umwandlung des Schulzentrums gestellt worden war und der Sportstättenentwicklungsplan veröffentlicht wurde, warten die Vereinsmitglieder nun auf den Beginn

der Haushaltsberatung im November. Alle Informationen zum Belecker Kunstrasenprojekt im Internet unter [www.beleckerkunstrasen.de](http://www.beleckerkunstrasen.de). Weitere Spenden für das Projekt sind willkommen auf folgenden Konten des TuS Belecke, Abteilung Fußball: Konto 13013172 bei der Sparkasse Lippstadt, BLZ: 41650001; Konto 40245602 bei der Volksbank Hellweg, BLZ 41460116.